

# Schweiz SuisseID ein Jahr im Einsatz

**[24.5.2011] Für den elektronischen Identitätsnachweis der Schweiz (SuisseID) stehen ein Jahr nach der Einführung 220 Dienstleistungen zur Verfügung. Rund die Hälfte der Angebote stammt von Kommunen.**

Ein Jahr nach der Einführung des elektronischen Identitätsnachweises der Schweiz (SuisseID) ziehen der Trägerverein SuisseID und das Staatssekretariat für Wirtschaft (SECO) eine positive Bilanz. So ist die Zahl der Einsatzmöglichkeiten laut SECO innerhalb von einem Jahr auf 220 angestiegen. Rund die Hälfte der Angebote stamme von Städten und Gemeinden, in denen die Einwohner mit der SuisseID verschiedene E-Government-Geschäfte abwickeln könnten. Zudem nutzen die Kommunen den elektronischen Identitätsnachweis vermehrt für die sichere Verfahrensbearbeitung innerhalb der Verwaltung. So können nach Angaben des SECO bereits über 450 Gemeinden, Schulen und Kirchen aus 23 Kantonen mit der SuisseID auf ihr Verwaltungsportal zugreifen und dort Online-Verfahren bearbeiten und Web-Applikationen bedienen. Vonseiten privatwirtschaftlicher Anbieter stünden vor allem Lösungen im Bereich E-Business, E-Commerce und E-Health zur Verfügung. Die vollständige Liste der Einsatzmöglichkeiten kann online eingesehen werden. (bs)

<http://www.suisseid.ch>

<http://www.seco.admin.ch>

Stichwörter: Schweiz, SuisseID, elektronischer Identitätsnachweis (eID), International

---

**Quelle:** [www.kommune21.de](http://www.kommune21.de)